

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Masyarakat sangat antusias dalam membantu program kerja mahasiswa PKPM Institusi Informatika dan Bisnis Darmajaya (IIB) 2018 yang dibuktikan dengan kesediaan waktu dan keaktifan masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya 2018.

Berdasarkan serangkaian kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya 2018 di Pekon Sumber Rejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu yang telah dilaksanakan, dapat disimpulkan yaitu

:

a. Pembuatan Perencanaan Kerja dan Anggaran pada Produksi Kripik Tempe

Program ini dilaksanakan untuk membantu Pemilik UKM untuk membuat perencanaan anggaran secara terperinci guna membantu Pemilik UKM mengetahui seberapa banyak modal yang dikeluarkan oleh Pemilik UKM dan untuk membantu Pemilik UKM menghitung perkiraan modal selanjutnya.

b. Membuat Perhitungan Sederhana HPP dan Laba/Rugi UKM Kripik Tempe

Kegiatan ini membantu pemilik UKM dalam perhitungan HPP dan Laba/Rugi secara sederhana sehingga UKM telah memiliki laporan keuangan yang bisa terus dipakai untuk memantau keuntungan setiap produksi dan dapat terdata dengan jelas.

c. Inovasi Produksi Tempe menjadi Kripik Tempe bervariasi Rasa, dan membuat design Merk

Program ini membantu masyarakat Pekon Sumber Rejo yang memiliki UKM Tempe untuk memanfaatkan Kripik Tempe yang dihasilkan dari produksi tempetersebut. Produk yang diolah adalah tempe mentah, penjualan produk

inovasi ini dapat dijadikan tambahan pendapatan oleh pemilik UKM Tempe tanpa harus

mengeluarkan modal yang besar. Kami melakukan inovasi kripik tempe dengan berbagai macam varian rasa yaitu balado, jagung manis, coklat, dan extra pedas.

Inovasi membuat design Merk untuk produk Kripik Tempe Program ini bertujuan agar produk yang dihasilkan menjadi suatu ciri khas Pekon Sumber Rejo sebagai pelopor pembuatan Kripik Tempe . Inovasi kemasan juga bertujuan agar produk yang dihasilkan memiliki nilai jual yang tinggi dan dapat dipasarkan hingga keluar daerah.

d. Inovasi Kemasan Produk Kripik Tempe dan Memasarkan Produk Secara Online

Dengan adanya program ini, diharapkan UKM Tempe dapat mengetahui betapa pentingnya pemasaran yang baik untuk suatu produk. Media Marketing dibuat dengan memanfaatkan teknologi dan media social dengan tujuan agar produk Kerupuk tahu dapat dipasarkan lebih luas .

Inovasi kemasan di buat menarik mungkin agar konsumen beringinan untuk membelinya, kemasan yang higienis, berkualitas dan tidak mengurangi rasa ataupun kualitas dari produk kripik tempe.

e. Pembuatan Web

Program kerja ini membantu aparatur Pekon Sumber Rejo agar dapat lebih mengenal mengenai Perkembangan Teknologi. Dengan adanya program tersebut, Aparatur Pekon dapat menerima dengan baik pembuatan web pekon karena program tersebut membantu mempublikasikan bagaimana informasi yang ada diPekon Sumber Rejo sehingga pekon tersebut banyak dikenali oleh masyarakat luar karena terhubung dengan perkembangan teknologi saat ini.

f. Mengoptimalkan dan memberikan pelatihan SDM guna memajukan UKM Keripik Tempe

Program ini bertujuan untuk dapat memberikan motivasi kepada masyarakat agar lebih dapat berinovasi mengelola tempe mentah, terutama sebagai sumber pendapatan masyarakat guna mengoptimalkan dan memajukan UKM Keripik Tempe.

5.2 Saran

Setelah melaksanakan seluruh kegiatan PKPM Institusi Informatika dan Bisnis Darmajaya, selanjutnya dapat memberikan masukan dan saran yang bertujuan untuk memberikan informasi demi kebaikan seluruh masyarakat diPekon Sumber Rejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu, yaitu :

1. Kerjasama dalam pelaksanaan seluruh kegiatan yang terjalin antara masyarakat pekon dengan Mahasiswa PKPM IIB Darmajaya selama ini untuk dapat ditindaklanjuti dan dimanfaatkan secara optimal oleh masyarakat setempat.
2. Perlu adanya usaha peningkatan kesadaran masyarakat untuk aktif dalam kegiatan Pekon guna menambah pengetahuan dan keterampilan masyarakat.
3. Sebagai sarana pengolahan informasi kepada masyarakat Pekon, website Pekon Sumber Rejo sekiranya bisa dikelola dengan baik dan terus melakukan update mengenai berita atau informasi terbaru pekon, sehingga masyarakat luas dapat mengetahui perkembangan apa saja yang ada di Pekon Sumber Rejo.
4. Untuk masyarakat Pekon Sumber Rejo mencari dan mengali apa saja potensi-potensi yang ada didalam pekon, untuk dapat diolah dan dikembangkan baik secara mandiri ataupun kelompok untuk menambah penghasilan warga pekon dan membuat lapangan pekerjaan untuk mengurangi angka pengangguran yang ada di Pekon Sumber Rejo.

Perlu adanya peningkatan pengelolaan sarana dan prasarana internal pekon untuk lebih mengoptimalkan fungsi-fungsinya sehingga masyarakat dapat menikmati dengan baik dan memanfaatkannya untuk kesejahteraan pekon.

5.3 Rekomendasi Lokasi PKPM

Berdasarkan hasil dari kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) yang berlokasi di Pekon Sumber Rejo Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pringsewu, kami akan merekomendasikan beberapa hal yang menjadi alasan bahwa lokasi tersebut perlu untuk menjadi lokasi PKPM berikutnya, yaitu :

1. Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) di Pekon Sumber Rejo masih belum berjalan dengan baik dikarenakan kurangnya pemahaman dan kesadaran dari masyarakat itu sendiri.
2. Ada beberapa potensi peluang usaha yang terdapat di Pekon Sumber Rejo seperti Tapis dan Tas Rajut tetapi masih sedikit masyarakat yang mau belajar dan mendalami kerajina tersebut.
3. Rata – rata penghasilan kepala rumah tangga masyarakat Pekon Sumber Rejo di dapat dari bertani dan pengrajin, yaitu petani padi dan pengrajin batu bata. Tetapi ada satu kendala yang terdapat pada proses pembuatan batu bata yang dimana hal ini akan mempermudah dan mepersingkat waktu para pengrajin untuk membuat batu bata, yaitu Mesin Molen Tanah.
4. Untuk akses perjalanan menuju Pekon Sumber Rejo tidak ada masalah, bisa dilalui kendaraan motor maupun mobil. Serta masyarakatnya pun menyambut dan menerima kami dengan baik. Hal ini tentu akan mempermudah mahasiswa/mahasiswi dalam pelaksanaan Praktek Kerja dan Pengabdian Masyarakat (PKPM).